

Evangelische Kirchengemeinde Schiltach - Schenkenzell

Hauptstraße 14 77761 Schiltach

Fon: 07836/2044 E-Mail: pfarramt@ekisch.de

Internet: www.ev-kirche-schiltach.de

www.facebook.com/EvangelischeKirchengemeindeSchiltach



Bürozeiten im Pfarramt Schiltach:

Dienstag, Mittwoch und Freitag 9.00 bis 12.00 Uhr

Donnerstag 16.00 bis 19.00 Uhr

Aus der Sitzung des Kirchengemeinderats Schiltach-Schenkenzell am 08. Oktober 2018

Als Gäste begrüßten wir in der Sitzung des Kirchengemeinderats Dekan Frank Wellhöner, Diakonin Susanne Bühler und Pfarramtssekretärin Katrin Ringwald. Gleich zu Beginn der Sitzung begrüßte Dekan Wellhöner Frau Dr. Marlene Schwöbel-Hug als Pfarrerin im ständigen Vertretungsdienst für Schiltach-Schenkenzell. „Auch dürfe nicht vergessen werden, dass diese Stelle erst ab drei vakanten Pfarrstellen von der Landeskirche eingerichtet werde. In Gutach und Hausach versieht Frau Schwöbel-Hug die Vakanzvertretung, führt also dort die Amtsgeschäfte.“ In einer ersten Runde stellte sich das Gremium vor.

Pfarrer Stefan Voß wurde von seiner Pflicht als Vakanzvertreter entbunden und herzlich für seine geleistete Unterstützung bedankt. Er erhielt eine Silvesterlaterne, das unabdingbare Geschenk für einen Dienst in Schiltach. Pfarrer Voß bedankte sich seinerseits für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung aus dem Pfarramt und dem KGR.

Als "letzte Amtshandlung" informierte er beim nächsten TOP über die Erfahrungen der Kirchengemeinden Wolfach und Kirnbach mit dem Umweltprogramm der badischen Landeskirche „Grüner Gockel“. Das Programm sei durchaus als Weckruf zu verstehen, alles zu versuchen, mit kleinen und großen Maßnahmen Umweltschutz und Nachhaltigkeit voranzutreiben. Der Zeitpunkt vor einem Gemeindehausneubau sei sicherlich sehr passend. Wenn eine Kirchengemeinde einsteigt, mache das Programm aber durchaus viel Arbeit. Aus dem Gremium müsse eine Kontaktperson, aus der Gemeinde zusätzlich Mitstreiter gefunden werden. (An dieser Stelle herzliche Einladung an interessierte Gemeindeglieder, sich über das Programm zu informieren: www.ekiba.de/html/content/umwelt_energie_bue.html und den KGR anzusprechen). In einer der nächsten Sitzungen soll nochmals beraten werden, ob man sich unverbindlich vom Büro für Umwelt und Energie des Oberkirchenrats informieren lassen soll.

Aufgrund der aktuellen und langfristigen Haushaltsplanungen wurde der geplante Start der Mehrfachausschreibung für das neue Gemeindehaus vom EOK nochmals verschoben. Der KGR ist im Gespräch mit dem Verwaltungs- und Serviceamt, das seinerseits Kontakt zum EOK aufnimmt. Es ist nochmals Geduld gefragt.

Für 2019 wurden für das Open House am Sonntagnachmittag folgende Termin ausgemacht. 27. Januar, 31. März, 21. Juli, 13. Oktober und 01. Dezember mit Wahlparty zu den nächsten Kirchenwahlen. Zu Beginn 2019 wird sich der KGR mit der Wahl am 1. Advent beschäftigen.

Ursula Buzzi, KGR-Vorsitzende